



La cita con la industria y los proveedores de farmacia tiene lugar en Feria de Zaragoza del 12 al 14 de febrero

FARMAMAQ PONE SOBRE LA MESA ASUNTOS COMO LA CALIDAD DE LOS PRODUCTOS, LA EFICIENCIA AMBIENTAL O LA RENTABILIDAD DE LAS PLANTAS FARMACEÚTICAS

Paralelamente, se celebra COSMOMAQ y la primera edición de SEAL, un salón sobre la seguridad alimentaria

Zaragoza, 29 octubre de 2012.- Las plantas farmacéuticas, su rentabilidad, inversiones, riesgos y gestión eficiente, éstas son, entre otras, las líneas de debate que se abordarán el próximo día 13 de febrero en el marco de FARMAMAQ 2013. Feria de Zaragoza organiza este salón que aglutina a las principales empresas vinculadas con la farmacéutica y a los proveedores de biofarmacia y laboratorios.

Además de la zona expositiva y las presentaciones comerciales, paralelamente a la celebración de FARMAMAQ, se llevará a cabo un ambicioso programa de actividades y jornadas técnicas con el fin de analizar las oportunidades que presenta este sector.

La primera sesión estará relacionada con la situación global de las plantas farmacéuticas en España, así como el futuro de las mismas y las nuevas fórmulas para mejorar las operaciones y rentabilizar las operaciones. Este debate contará con la participación de la presidenta de Aefi y directora de I+D de Combino Pharma, Beatriz Artalejo, el director general de Aeseg, Ángel Luis Rodríguez de la Cuerda, el director técnico de Farmaindustria, Emili Esteve, el jefe de producción Panreac Química y presidente de Ispe, Carles Cirera, y el presidente de Farmasierra, Tomás Olleros. Todos ellos ahondarán en cuestiones como los mercados emergentes, los nuevos productos, los cambios en la asistencia sanitaria, los avances en biotecnología y nanotecnología o los cambios normativos.

Otra de las sesiones, vinculada con el análisis de los riesgos en la fabricación de los medicamentos, tratará de aportar nuevas herramientas en la gestión, así como la posibilidad de que se produzcan beneficios con la puesta en marcha de métodos para atajar los riesgos. La tercera sesión está pensada como una dinámica en grupo en el que varios expertos expondrán sus puntos de vista acerca de la gestión eficiente de las plantas de producción farmacéutica al tiempo que hablarán sobre las estrategias para la optimización de procesos y reducción de costes.

En esta fase de la jornada, participarán personas de renombre como el responsable de ingeniería de la empresa Cinfa, Óscar Torres, el director técnico y coordinador de Aefi, José Manuel Cañas, o el plant manager de MSD Merck, Jaime Gil. Junto a ellos, también estarán el gerente de Laboratorios Farmacéuticos Rovi, José Cristóbal, la directora de Promedio Proyectos Ambientales y asesora de medioambiente de Aefi, Marisol Promedio, mientras que el director de planta del grupo Reig Jofre tratará sobre la liofilización de productos conflictivos y los aspectos críticos en la fabricación de proteínas y productos estériles.

Entre los principales temas sobre los que se profundizarán en este bloque destaca la implantación de un nuevo centro de encajado y paletizado de un producto ya terminado, los contratos de outsourcing, la eficiencia energética en el consumo y el ahorro en una planta farmacéutica, la integridad del producto o la garantía y el control de calidad.

En resumen, del 12 al 14 de febrero de 2013, Feria de Zaragoza, mediante la celebración de FARMAMAQ, se constituye como el punto de encuentro y de debate sectorial. Se trata de una cita, estrictamente profesional, en la que intervendrán los verdaderos agentes de los procesos farmacéuticos y de control de productos.

Junto a este salón, también tendrá lugar COSMOMAQ, destinado a los proveedores de la industria cosmética, así como la incorporación de SEAL, la feria de la Seguridad Alimentaria, que tiene el propósito de ofrecer una herramienta más de cara a potenciar el mercado nacional.